

# *Cuba réussit pour la troisième année consécutive à maintenir le taux de mortalité infantile le plus bas du continent*

---



La Havane, 2 janvier (RHC).- Cuba a réussi, pour la troisième année consécutive, à maintenir le taux de mortalité infantile le plus bas du continent, avec 4 pour mille.

Le ministère cubain de la santé publique a fait savoir à ce propos qu'en 2015, le taux de décès d'enfants à cause de malformation congénitales, a été de 0,9 pour mille, le plus bas de l'histoire alors que celui des moins de 5 ans reste en dessous de 6.

Le rapport met l'accent sur le fait que le nombre de naissances a augmenté de plus de 2 600 et que Cuba a été le premier pays à obtenir la validation par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé de l'élimination de la transmission du VIH-SIDA et de la syphilis, de la mère à l'enfant. Cette réussite a également été mise en exergue par l'ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80304-cuba-reussi-pour-la-troisieme-annee-consecutive-a-maintenir-le-taux-de-mortalite-infantile-le-plus-bas-du-continent>



**Radio Habana Cuba**